



本郷小

会津美里町立本郷小学校
令和5年度学校だよりNo.24
令和5年10月12日
発行者 校長 星 潔

本郷学園開校に向けて

本郷地区クリーンキャンペーン大作戦

「本郷地区クリーンキャンペーン大作戦」を10月6日(金)に行いました。事前学習の際に、自分たちで相談して清掃活動のルートを決めた子ども達。時折小雨が降る時もありましたが、本番でも中学生中心に協力しながらクリーンキャンペーンに取り組み、自分達が生活するこの本郷地域をきれいにする事ができました。また、この行事は、学校運営協議会委員の皆様、PTAの皆様、区長会の皆様、こまわり隊の皆様、そして地域の方々にご協力いただいて実施しました。ご支援、ご協力に心より感謝いたします。本当に子ども達は地域の皆様に守られていると改めて感じたと思います。

そして福島中央テレビ「ゴジテレ Chu!」内の人気コーナー「ブンケン歩いてゴミ拾いの旅」でおなじみのブンケンさんこと鈴木文健さんもこの活動に参加していただきました。小中学生が手紙をブンケンさんに送ったことがきっかけです。子ども達もブンケンさんと一緒に活動できたことがとても良い思い出になったようです。ごみを「希望のカケラ」と呼び、活動に全力で取り組むブンケンさん。子ども達も「希望のカケラ」を積極的に拾うことができました。これからもみんなで私たちの住むこの本郷地域をきれいな地域にしていこうと強く思ったと思います。

それにしましても、小中学生が一体となった本郷学園の姿、「**チーム本学**」のすばらしい姿が見られた良い行事でした。関わっていただいたすべての皆様に感謝いたします。本当にありがとうございました。なおテレビ放送予定日は今のところ福島中央テレビで10月30日(月)15:50~となっております。ぜひ「**チーム本学**」の姿をご覧ください。



交通安全鼓笛パレードを行いました！！

10月11日（水）に、延期していた交通安全鼓笛パレードを実施しました。子ども達は最後の本郷小学校校歌の鼓笛演奏を地域の皆様に響かせることができました。延期日にもかかわらず、ご声援いただきましたたくさんの保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。また安全確認をしていただいたり、共に交通安全を呼び掛けていただいたりした各種団体の皆様に心より感謝申し上げます。



学習発表会に向けて！

10月21日（土）に「本郷小学校学習発表会」を行います。今年は観覧の人数制限や入替を行わず、コロナ禍前の通常の形での実施になります。現在、各学年、本番に向けて一生懸命に練習に取り組んでいます。本番をどうぞ楽しみにしてください。



校長のひとりごと

学習発表会が目前に迫ってきました。子ども達が一致団結して1つの目標に向かって取り組む姿はいいですね。団結力、学級力、学年力が高まります。本番に向けて更に各学年とも高まっていけばいいなと思います。

さて星家では、3連休の際、父の三回忌法要があり、家族、親族が集まりました。今回は私の子ども達や弟の子ども達、全員が仕事の都合がつき集まることができました。滅多にないことですし、全員元気に会うことができたのは何よりも嬉しいことでした。昨年度は弟の長男の結婚式で全員集合できたので、次も同様に冠婚葬祭の「婚」など、嬉しいことでまた集まることができたらいいと思います。ただ星家は「婚」はまだまだだと思いますが・・・皆さんも家族の時間などを大切に、良い時が過ごせればいいですね。学校ではまず学習発表会。皆様のご来校を心よりお待ちしております。どうぞ良い時間をご家族でお過ごしいただければと思います。